

平成29年5月3日付

熊本日日新聞

先輩の姿 見習いたい

～自分から「凡事徹底」を意識してがんばりたい～

先輩の姿見習いたい

新開風花12＝中学生
(荒尾市)

私たちの中学校では、4月14日に歓迎遠足が行われました。私は、遠足を計画して歓迎行事などをした先輩の姿を見てすごいと思いました。

大縄大会、部活動紹介など楽しい歓迎行事がありました。特に、大縄大会が心に残りました。40人がひとつの縄で同時に跳び、みんなで力をあわせる必要性を学びました。

行事中に話を聞く時に、1年生にはしゃべっている人がいました。しかし、先輩方はピシッと立って、話

す人の方に体を向けて、目、耳、心で聞いておられました。私たち1年生も先輩方を見習っていきたいと思いました。

1年後には、私たちが2年生になり、1年生が入学してきます。私たちは、1年生のお手本になります。1年後の歓迎遠足では、先輩として後輩に目指してもらえるように、がんばりたいです。

私は今年の学級委員になりました。3年生の先輩方のように、けじめをつけられる生徒になるために、学級委員としての自覚をもって、まず自分から「凡事徹底」を意識してがんばりたいです。



1年1組

「先輩方は
ピシッと立って、
話す人の方に体
を向けて、目、
耳、心で聞いて
おられました。」